
Giulianova. “Giulianova Patrimonio”. Di Giambattista confermato
alla guida della società.
“Giulianova Patrimonio”. Di Giambattista confermato alla guida della società.

Conferma per l’architetto Filippo Di Giambattista alla guida della “Giulianova Patrimonio s.r.l.”, la società avente a socio
unico il Comune di Giulianova che esercita conseguentemente sulla società stessa l’attività di controllo e coordinamento.

Di Giambattista, già presidente del CdA, ricoprirà ora il diverso ruolo di Amministratore Unico coerentemente alle recenti
normative sulle società partecipate degli Enti locali. Inalterato invece il Collegio sindacale, presieduto dal commercialista
Sergio Iaconi e composto da Marcello Ferrari e da Germano Giovanardi.

Giulianova.  Conferenza  stampa  di  fine  anno.  Il  sindaco:  “Il  2012
anno difficile  ma tanti  i  risultati  ottenuti  in  ogni  settore”.
Conferenza stampa di fine anno. Il sindaco: “Il 2012 anno difficile ma tanti i risultati ottenuti in ogni settore”.

“Un anno difficile, il 2012, per ogni Ente locale, con la spada di Damocle del Patto di stabilità e i tagli progressivi di Regione e
Governo. Ma nonostante ciò, tanti e importanti i risultati conseguiti in ogni settore”. Queste le parole del sindaco Francesco
Mastromauro, affiancato dal vice Gabriele Filipponi, dagli assessori Nausicaa Cameli, Archimede Forcellese e Loris
Vanni, nonché dal consigliere Patrizia Pomante, in occasione del resoconto relativo al 2012 reso noto nel corso della
consueta conferenza stampa di fine anno.

Il  sindaco ha poi  passato  in  rassegna le  principali  realizzazioni,  iniziando dal  triplice  riferimento LAVORI PUBBLICI-
URBANISTICA ed EDILIZIA.

In questo ambito sono stati ricordati l’approvazione, da parte del Consiglio, dell’accordo di programma ARPA-Comune-
privati, e, dalla Giunta, del progetto definitivo generale e di quello esecutivo, quest’ultimo riguardante il primo stralcio, per
la realizzazione delle opere di urbanizzazione primaria (strade, piazza, parcheggi, verde pubblico, pista ciclabile e fognature)
della zona ex Sadam. Particolare accento è stato posto sul completamento, il 4 agosto scorso, dei lavori per la messa in
sicurezza della Nazionale adriatica nord, portando così a compimento l’integrale rifacimento del tratto di statale adriatica
posta nel  territorio comunale.  Ricordati  anche i  lavori  di  adeguamento, su un costo di  200 mila euro,  delle centrali
termiche per il risparmio energetico nella scuola elementare “De Amicis”, nella materna di via Gobelli e nella Piscina
comunale  di  via  dell’Ippodromo,  i  nuovi  giochi  alla  scuola materna di  bivio  Bellocchio,  i  nuovi  impianti  di
illuminazione in via per Mosciano, delle vie Bindi, Piave e Bompadre e gli interventi sulla palestra della Scuola Media
“Pagliaccetti”. Nel folto elenco anche l’inaugurazione, il 20 gennaio, della nuova caserma della Polizia Municipale di via
Campo delle Fiere, il 12 maggio della ristrutturata Sala “B. Buozzi” con il restauro dell’opera di Emilio Vedova, e il 15
dicembre la riapertura al pubblico della Biblioteca Civica “V. Bindi” insieme con i nuovi parchi comunali nel quartiere
tra via Bompadre e Traversa Sechini e a Colleranesco, il nuovo “look” per piazza Buozzi con i relativi lavori di
sistemazione interessanti anche Corso Garibaldi.

Per  il  settore  TURISMO –  MOBILITA’  sono  stati  rammentati,  tra  l’altro,  il  gemellaggio  con  Mantova,  le  3 Vele di
Legambiente, assegnate in Abruzzo solo ad un’altra località oltre a Giulianova, la Bandiera Blu, e i dati sulle presenze
turistiche, 498.156 nei primi otto mesi del 2012, con una crescita di 10.804 unità rispetto al 2011 ed un incremento su base
annua pari al 2,3%. Per luglio ed agosto la crescita è stata addirittura maggiore, pari al 2,6%. “Da rilevare inoltre”, ha
specificato il sindaco, “come le presenze dei turisti stranieri costituiscano il 12,6% di quelle complessive, con una crescita di
7.004 unità rispetto allo scorso anno, ovvero del +12,8%”. Molto confortanti anche i dati relativi alle presenze nelle strutture
museali  civiche,  con quasi  2.000 visitatori,  circa 38 al  giorno,  nel  periodo compreso tra il  5  luglio  e il  9
settembre, e 31.500 passeggeri trasportati con i bus navetta gratuiti dal 1 gennaio al 30 novembre, “ma
pensiamo di  giungere  a  fine anno i  35.000 utenti  serviti”,  ha  affermato  il  sindaco.  Più  di  5.000  le  biciclette
noleggiate gratuitamente, con un incremento del 10% rispetto al risultato ottenuto del 2011.
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Ricordate anche la creazione della “Bau Beach”, la perfetta salute delle acque di balneazione e l’efficienza del servizio
“Giulianova Spiaggia Sicura”, particolarmente apprezzato dai turisti, articolato su 3 postazioni di sorveglianza e soccorso
sulle spiagge libere (2 a sud e 1 a nord), e su 4 postazioni di sorveglianza e soccorso sulle spiagge in concessione, con oltre
2 Km di spiaggia sottoposti ad attività di sorveglianza da parte di personale della Croce Rossa.

Sotto il profilo RIFIUTI – AMBIENTE, Mastromauro ha ricordato il Premio Nazionale Humana Eco-Solidariety Award
2012 a Giulianova, prima in classifica nella provincia di Teramo tra i comuni eco-solidali, la Menzione speciale
al  Comune  consegnata  da  Legambiente  il  4  agosto  per  i  risultati  ottenuti  nella  gestione  dei  rifiuti  e,
soprattutto, il Premio Comuni Ricicloni, assegnato il 21 novembre scorso, “con la nostra città – ha detto il
sindaco – posta in seconda posizione in Abruzzo tra le località con oltre 20.000 abitanti e 1^ in provincia di
Teramo tra quelle con più di 10.000 abitanti. Un riconoscimento, il  primo sinora ottenuto da Giulianova,
avendo  noi  conseguito  nel  corso  del  2011  il  67,27%  di  raccolta  differenziata”.  Il  primo  cittadino  ha  poi
ricordato che dal 2009 al 2011 la produzione dei rifiuti a Giulianova è scesa di circa il 15%, passando da 18.709
a 15.810,27 tonnellate, mentre la quantità dei rifiuti indifferenziati portati in discarica è diminuita del 66,45%.
Importante il dato relativo alla raccolta dei rifiuti differenziati, con un aumento, sempre tra il 2009 e il 2011,
passato da 3.922,9 a 10.849,99 tonnellate, pari al + 176,58%. Sempre Giulianova è stato il primo Comune del
Teramano ad aver pubblicato, il 19 novembre scorso, il bando europeo per l’individuazione del gestore unico,
mentre  è  l’unico  in  Abruzzo  ad  aver  aderito,  nell’incontro  tenutosi  il  13  ottobre  scorso  a  Capannori,
all’associazione “Comunità Rifiuti Zero”.

SOLIDARIETA’ –  SOCIALE. Il  sindaco ha ricordato l’autorizzazione, sottoscritta il  14 gennaio,  per  l’esercizio
dell’attività socio-sanitaria della struttura a Villa Volpe della  Piccola Opera Charitas, l’opera prestata a favore delle
persone  senza  fissa  dimora  in  occasione  dell’emergenza  neve,  l’adesione   all’avviso  pubblico  della  Regione  relativo  agli
interventi a favore delle famiglie numerose in difficoltà economica e l’aggiudicazione di importanti progetti. A giugno quello
per l’inclusione sociale con i fondi europei, a settembre per gli adolescenti autori di reato e a novembre i 5 progetti
multiasse  con  fondi  pari  a  1.700.000 euro,  non dimenticando il  Progetto “Gli  uomini  si  liberano insieme”,
promosso dalla Caritas diocesana, la riproposizione di “Nuoto per tutti”, il corso sperimentale di avviamento al
nuoto per diversamente abili, e l’iniziativa per garantire la fornitura, per 6 mesi, di pasti a domicilio a persone
in difficoltà economica

Importante anche l’accreditamento regionale degli asili nido cittadini nei quali sono aumentati i posti disponibili
per i bambini e anche il personale, con 4 maestre in più

SICUREZZA. Per questo settore il sindaco ha rammentato l’ordinanza di luglio contro i bivacchi, l’istituzione del “Vigile di
quartiere” all’Annunziata e l’adozione, il 31 ottobre scorso, del Piano di Emergenza Comunale.

EVENTI E MANIFESTAZIONI. Grande soddisfazione è stata espressa dal sindaco per la “Notte Alta” che per la prima
volta ha coinvolto il Centro storico, facendo registrare oltre 5.000 presenze, e per la “Notte Bianca”, riproposta per la
seconda volta il  18 agosto e con un’affluenza record, tra le 80 e le 100.000 presenze. Quanto alla cosiddetta “movida”, il
sindaco ha sottolineato: “grazie alla ordinanza che fissa i livelli di pressione sonora in modo diverso a seconda della fascia
oraria, è stato possibile consentire ai locali di fare musica fino alle 4 di mattina riducendo al minimo il disturbo arrecato. E
non è un caso che ci siano giunti apprezzamenti da parte del Prefetto e del Questore, oltre che da parte delle Associazioni di
categoria”.

PARTECIPAZIONE E POLITICHE GIOVANILI. Sono stati in proposito ricordati, dopo il varo a gennaio del regolamento su
partecipazione e consultazione dei cittadini mediante sondaggio deliberativo, il primo sondaggio deliberativo avutosi il 21
marzo,  e  la  recentissima  approvazione,  da  parte  dell’Agenzia  Nazionale  Spagnola,  del  progetto  DEMOCRAZIA
PARTECIPATIVA 1.3 che permetterà il prossimo anno a 10 giovani giuliesi di recarsi in Spagna.



Giulianova.  LA  VORAGINE  DI  VIA  DELLE  GRAZIE  di  Ottavio  Di
Stanislao
LA VORAGINE DI VIA DELLE GRAZIE

Alla  luce  degli  studi  fatti  ed  in  parte  riportati  su  Giulianova  :  le  modifiche  ottocentesche  alla  città  acquaviviana,  Edizioni
Banca di Teramo, 2012, mi sento di avanzare una ipotesi.

Foto Voragine di Via delle Grazie

E’ probabile che si tratti di una delle antiche fosse per grano esistenti in gran numero all’interno della città ed usate ancora
fino  ai  primi  decenni  dell’ottocento.  Come tutte  le  consuetudini  era  infatti  difficile  indurre  i  giuliesi  a  rinunciare  all’uso  di
questo sistema che consentiva di conservare il grano al sicuro vicino alla propria abitazione. Ciò anche se il decurionato
(antico consiglio comunale) nel 1826, quando provò ad eliminare almeno quelle che insistevano sul corso rilevava:

che non sia  il  miglior  modo (…) quello  di  conservar  grano nelle  fosse,  ove contrae inevitabilmente un tanfo  di  muffa e di
terra,  inconveniente  che  non  si  verifica  ne’  magazzini,  come  la  pratica  dimostra;  ma  che  ove  di  quelle  si  voglia  far  uso,
necessarie non sono le fosse poste lungo il corso, mentre un numero senza fine n’è posto e disparso dentro tutto l’abitato …

Le fosse sul corso furono riempite nel 1938; erano ben 127 ed occorsero 2492 giornate lavorative. Ma quando nel 1853
lungo la via si eseguì lo scavo per realizzare la sede del condotto per la raccolta delle acque, si incontrarono “antiche e
profonde fosse da grano”, per cui fu necessario realizzare 39 arcate a mattoni. E’ probabile che tale sistema delle arcate in
mattoni sia stato impiegato anche per le fosse esistenti lungo le altre strade della città, per evitare che le infiltrazioni delle
acque provocassero la dispersione del materiale di riempimento con conseguente depressione della sede stradale.

OTTAVIO DI STANISLAO

Storico

Giulianova.  Montebello  (PDL):  VERITA’  E  RIFLESSIONI  SUGLI
INDIRIZZI  SCOLASTICI  GIULIESI
VERITA’ E RIFLESSIONI SUGLI INDIRIZZI SCOLASTICI GIULIESI

Lo scorso anno la Città di Giulianova ha ottenuto due importanti
indirizzi scolastici superiori: il “linguistico” per il liceo
scientifico ed il “turistico” per l’istituto alberghiero.
Quest’anno, con il nuovo indirizzo “nautico” per l’ex
I.T.I. possiamo
annoverare un risultato meno quantitativo ma di uguale importanza
che va ad accrescere l’offerta formativa delle scuole giuliesi.

Mi sorprende che dopo tante riunioni alle quali ho partecipato insieme
al collega Claudio Posabella al fine di concordare una proposta
unitaria da parte dell’Amministrazione Provinciale, oggi ad annoverare
meriti sia il Consigliere Comunale Ciccocelli, che non ricordo di aver
visto o incontrato neanche alle riunioni avute in Comune con Sindaco,
Assessori, Consiglieri Comunali e Dirigenti Scolastici in merito alla
questione.

In sede di Consiglio Provinciale, insieme a Posabella (che ringrazio
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per l’impegno), siamo stati costretti a prendere atto che purtroppo
per il “liceo sportivo” la maggioranza era a favore di Atri e
Teramo,
e che una terza indicazione per Giulianova non avrebbe avuto alcun
significato (la Regione ne avrebbe assegnato soltanto uno per
provincia).

In alternativa, abbiamo proposto di avere per Giulianova il
“nautico”
ed il “musicale” ed in tal senso abbiamo ottenuto, dopo un
appassionato dibattito, l’approvazione prima nella riunione consiliare
di maggioranza e poi nella deliberazione ufficiale del Consiglio
Provinciale.

Alla fine la Giunta Regionale ha deciso di assegnare a Giulianova il
solo indirizzo nautico, sul quale peraltro il tavolo tecnico
scolastico regionale si era espresso negativamente, in quanto tale
indirizzo è già in essere ad Ortona.

Per il “nautico” a Giulianova ringrazio l’Assessore Paolo
Gatti, al
quale tuttavia chiedo di valutare se è il caso che in futuro, invece
di logorarci per mesi in varie delibere e tavoli tecnici, sia
direttamente la Giunta Regionale a decidere, come di fatto già
avviene.

Flaviano Montebello
Consigliere Provinciale

Giulianova.  L’Ufficio  postale  di  Giulianova  alta  aperto  sono  dalle
8,25 alle  13,30

L’UFFICIO POSTALE DI GIULIANOVA PAESE VI COMUNICA CHE IL
31  DICEMBRE  2012  OSSERVERÀ’  IL  SEGUENTE  ORARIO  DI
APERTURA  DALLE  ORE  08.25  ALLE  ORE  13.30.

Abruzzo.  SEL:  PRIMARIE  SEL  ABRUZZO  AGGIORNAMENTO
DEFINITIVO
Vi trasmettiamo qui di seguito il risultato definitivo ottenuto dai candidati alle primarie COMPRESA la provincia dell’Aquila:
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CAMERA

Gianni Melilla 1686
Dalia Collevecchio 788
Silvia Di Salvatore 657
Annalisa Settimio 706
Giovanni Salutari 439
Michele Pezone 411
Mariapia Graziani 402
Valeria Feragalli 387
Umberto Innocente 340
Alfredo Centinaro 347
Ilaria Di Francesco 270
Giovanni Antonacci 240
SENATO
Anna Suriani 1160
Daniela Santroni 1016
Vincenza Giannantonio 878
Piero Savini 803
Alfonso Di Tullio 697
Biagio Castagna 565
Luciana Pallini 459
Patrizio Marino 455
—

Giulianova.  Cittadino  Governante:  ANTICIPATI  I  BOTTI  DI
CAPODANNO: L’OCCUPAZIONE DELLE POLTRONE CONTINUA FINO
ALLA FINE !
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ANTICIPATI I BOTTI DI CAPODANNO: L’OCCUPAZIONE DELLE POLTRONE
CONTINUA FINO ALLA FINE !

La cittadinanza è ancora attonita per la vicenda delle nomine all’Ente Porto, dove il
rappresentante della marineria del COGEVO è stato clamorosamente escluso dal

Consiglio d’Amministrazione per far posto all’ennesimo esponente di partito,
nonostante gli impegni solennemente assunti  in Consiglio Comunale su proposta
del Cittadino Governante,  ed ecco che a Giulianova sono giunti in anticipo i primi

botti di S.Silvestro.
Con il comunicato dello staff del sindaco n. 426 si è appreso che il componente
dimissionario dell’O.I.V.  prof. Alberto Falini è stato rimpiazzato dal Dr. Enrico

Robuffo, uno dei massimi dirigenti provinciali dell’UDC.
Nulla quaestio, ovviamente, sulla qualità e sulla competenza del neo-nominato ma

considerando che l’O.I.V. (Organismo Indipendente di Valutazione) opera  –
secondo il Regolamento degli uffici e dei servizi – “in posizione di autonomia

funzionale ed organizzativa” e che“esercita funzioni in ordine alla
regolarità, correttezza, efficacia ed efficienza dell’azione

amministrativa”,  riteniamo inopportuno che un alto dirigente provinciale
dell’UDC rivesta un ruolo di controllo  così delicato.

Non si può dimenticare, infatti, che suddetto partito – che si presentò alle elezioni
del 2009  a sostegno dello schieramento di centrodestra –  ora, pur non essendo
stato eletto in consiglio, sostiene il centrosinistra, occupa un posto in giunta e,

quindi, è parte integrante, a volte decisiva, della maggioranza.
È vero che l’O.I.V. si occupa soprattutto di chi gestisce e cioè di funzionari e

dipendenti comunali  ma è altrettanto vero che esso si esprime, oltre che sulla
gestione, anche “in ordine all’azione amministrativa” nella quale sono

ricomprese le funzioni di indirizzo e di controllo proprie dell’amministrazione eletta.
Può allora un esponente dei controllati essere un controllore?

Ma se, nonostante tutto, la consapevolezza dell’inopportunità dovesse continuare
a sfuggire vorremmo ricordare che è lo stesso Regolamento comunale che

chiarisce ciò al comma 6 dell’art. 16: “Non possono essere nominati a far
parte dell’O.I.V. soggetti che rivestono cariche in partiti politici”. Chiaro?

Non si può!
E, poi, ma come è possibile che occorra ancora ricordare che i cittadini non

gradiscono che i partiti occupino, con la lottizzazione, ogni spicchio di potere?
Giulianova 29.12.2012

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica



Giulianova.  Roberto  Ciccocelli:  Sento  il  dovere  di  ringraziare
nuovamente  l’Assessore  regionale  all’istruzione  Paolo  Gatti  e
l’intera giunta regionale perchè questa mattina è stata approvata
a L’Aquila la delibera avente ad oggetto il Piano regionale della
rete scolastica.
Sento il dovere di ringraziare nuovamente l’Assessore regionale all’istruzione Paolo Gatti e l’intera giunta regionale perchè
questa mattina è stata approvata a L’Aquila  la delibera avente ad oggetto il Piano regionale della rete scolastica.

Ancora una volta Paolo Gatti ha dimostrato grande attenzione verso il
territorio di Giulianova proponendo una delibera che permetterà al IIS
Crocetti-Cerulli di ampliare l’offerta d’istruzione con un nuovo indirizzo :
Trasporti  e  logistica,  articolazione  conduzione  del  mezzo,  opzione
conduzione del mezzo navale.

Questo nuovo indirizzo si aggiunge a quelli concessi l’anno passato come il Turistico sempre al Crocetti-Cerulli e il Linguistico
al Liceo Scientifico Curie.

Oggi si  può dire che le scuole di Giulianova presentano una offerta formativa perfettamente rispondente alle esigenze del
territorio e capace di attrarre studenti da ogni parte della provincia.

Cons.Comunale Dott.Roberto Ciccocelli

Giulianova il 28-12-2012

Teramo. Riccardo Mercante, Consigliere Provinciale Indipendente:
sulle primarie del PD teramano.
On. Ginoble sulle primarie: “..SONO SODDISFATTO PERCHE’ L’ESPERIENZA SUPERA I GIOVANI”.

(Mentre  la  classe  politica  continua  a  spartirsi  il  finanziamento  pubblico,  mentre  si  appresta  a  passare  notti  insonne  per
individuare i collegi che blindano l’elezione delle milizie, mentre lascia intonsi tutti i privilegi della casta, mentre, nel silenzio
generale  più  assoluto,  ha  di  fatto  sfiduciato  il  Presidente  Napolitano  non  cambiando  la  legge  porcata  elettorale  e  non
restituendo  al  cittadino  il  diritto  di  scelta  del  proprio  rappresentante  parlamentare…)
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VEDIAMO COSA HA PRODOTTO L’ESPERIENZA
DEI NOSTRI POLITICI..

–         Italia al 72° posto, insieme alla Bulgaria (in scala da 0 a 100), per il dilagare della corruzione.

–         Debito/pil al 127% e debito pubblico oltre la soglia dei 2.000 miliardi.

–         52.000 euro il debito sulla testa di ogni contribuente.

–          3 milioni i disoccupati.

–         1 milione di posti di lavoro in meno negli ultimi 3 anni.

–         Reddito delle famiglie in caduta libera, meno 10% rispetto al 2007, mai così dal 1992.

–         Dal 2008 al 2014 le famiglie italiane avranno perso circa 90 miliardi di euro.

–         Stato sociale e diritti dei lavoratori distrutti.

–         Ogni mese 1000 piccole aziende che chiudono e con loro restano per strada dai 5 ai 15 dipendenti insieme alle loro
famiglie.

–         Più di 90 imprenditori nel solo 2012 in difficoltà economiche per via della crisi non hanno retto il peso di una dignità
compromessa e hanno preferito farla finita.

Il  dato più amaro è che all’aumento esponenziale del debito pubblico in questi  ultimi venti  anni non sono corrisposti
investimenti per costruire infrastrutture, per generare nuova crescita, per incentivare la ricerca scientifica, per migliorare la
scuola e la sanità pubblica.. Usando una metafora ci avete lasciato indebitato non per costruire una casa, ma per giocare ai
videopoker.     E’ questa la colpa più grave.

In  altri  termini  siamo  finiti  sul  lastrico  e  continuiamo  a  pagare  le  tasse  per  tamponare  la  voragine  di  interessi  creata
dall’attuale  classe  politica  e  per  ingrassare  i  mercati  ed  i  soliti  noti.

Vede caro on. Ginoble, se tutto questo è il frutto della vostra esperienza, ha ben poco da consigliare.     Sono certo che non
si risentirà  se mi permetto di manifestare il mio dissenso dalle sue affermazioni, che considero irrispettose nei confronti dei
giovani e forse un pelo arroganti.

Preferisco mille volte essere rappresentato in parlamento da un giovane inesperto piuttosto che da un professionista della
politica ESPERTO. Questione di gusti personali.

Riccardo Mercante

Consigliere Provinciale indipendente
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San Benedetto del Tronto. Antropos Sbt e Caffè Florian Sono lieti
d’invitare la S.V.ARTCAFFE’ LETTERARIO
Antropos Sbt e Caffè Florian Sono lieti d’invitare la S.V.

ARTCAFFE’ LETTERARIO

I e III Sabato del Mese – Anno 2013

a cura di  Antonio Lera (Psicoterapeuta e Scrittore)

La Suggestione

nella letteratura e nella pittura contemporanea

5 Gennaio 2012 – ore 16.00

Ospite: Giovanna Mascaretti

Ospiti fissi:

Miriam Pasquali, Gianni Talamonti, Maria Franca Fanni

Gabriele Partemi, Emidio Mozzoni, Sonia Caprini Croci

Cristina Persiani, Nando Angelini, Pirò

Florian

Viale Moretti Secondo, 74 – San Benedetto Del Tronto
Tel.: (+39) 0735584096 – 3478335411

info@caffeflorian.it – antropos@libero.it
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